

PENA DATA

EDISI 2



PELATIHAN TENTANG
KAJIAN STRATEGIS
KEMBALI DIADAKAN
OLEH HIMADATA-ITS

HIMADATA-ITS BERSIAP
MENGADAKAN
PROGRAM KAMPUNG BINAAN





di Keputih Tegal Timur Baru RT. 07 RW. 08 Kelurahan Keputih, dan mengadakan kegiatan sumbang buku oleh mahasiswa Departemen Statistika Bisnis yang nantinya akan disumbangkan untuk taman baca.

Tujuan dari kampung binaan HIMADATA-ITS sendiri selain untuk membantu masyarakat Keputih Tegal Timur Baru RT. 07 RW. 08 juga bertujuan untuk menciptakan jiwa kepedulian sosial Mahasiswa Departemen Statistika Bisnis serta sebagai wadah mahasiswa untuk berpartisipasi dalam kegiatan sosial di lingkungan Statistika Bisnis dan ITS "Harapan saya untuk kampung binaan HIMADATA-ITS sendiri adalah agar kampung binaan dapat mandiri dan berkelanjutan.",ucap Aprilia selaku salah satu penanggung jawab dari progam kampung binaan. (yul/raja)

HIMADATA ITS BERSIAP MENGADAKAN PROGRAM KAMPUNG BINAAN

Surabaya - HIMADATA-ITS tengah bersiap mengadakan program Kampung Binaan yang berlokasi di Keputih Tegal Timur Baru RT. 07 RW. 08 Kelurahan Keputih Kecamatan Sukolilo.

Program kampung binaan sendiri rencananya akan diadakan mulai tanggal 2 Desember 2019 sampai dengan masa habis semester genap tahun 2020 mendatang. Fokus dari program kampung binaan adalah pendidikan dimana beberapa kegiatan di dalamnya adalah kegiatan pengajaran untuk meningkatkan kualitas pendidikan masyarakat setempat, mendirikan taman baca untuk memberikan fasilitas



Photo By : Yova Rezky A



PELATIHAN TENTANG KAJIAN STRATEGIS KEMBALI DIADAKAN OLEH HIMADATA-ITS

Surabaya - Himpunan Mahasiswa Diploma Statistika kembali mengadakan pelatihan Beta Kastrat untuk yang kedua kalinya pada tanggal 2 November 2019 kemarin.

Beta Kastrat adalah pelatihan yang ditujukan untuk mahasiswa Departemen Statistika Bisnis tahun angkatan 2019. Pelatihan Beta Kastrat sendiri adalah singkatan dari Belajar Tentang Kajian Strategis. Pelatihan ini pertama kali diselenggarakan oleh HIMADATA-ITS pada tahun 2018 dan diadakan kembali tahun 2019. Tujuan dari pelatihan ini adalah agar mahasiswa Departemen Statistika Bisnis angkatan 2019 dapat memahami fungsi kajian strategis dan dapat menjalankan fungsi kajian strategis dalam dunia pergerakan serta dapat menginisiasi pergerakan.

Kajian strategis sendiri adalah suatu kegiatan yang dilakukan untuk mengkaji dan menemukan solusi dari permasalahan-permasalahan yang terjadi dalam organisasi maupun masyarakat luas secara keseluruhan dimana kajian strategis sendiri memberikan penyikapan terhadap isu-isu itu sendiri.

"Pelatihan kajian strategis sangat dibutuhkan apalagi ketika kita melihat banyak mahasiswa kurang bisa memaknai pergerakan mahasiswa.", singkat Mumtazah selaku ketua pelaksana.

Dengan terlaksananya Beta Kastrat diharapkan peserta dapat menyerap segala ilmu tentang kajian strategis. (yul)



himadata_its



HIMADATA-ITS



qdz9419m

